





Calle Comandante Martillo y Narcisa de Jesús

SESION ORDINARIA No.10-GADPRG-SO-2025 CELEBRADA EL VIERNES 30 DE MAYO DEL AÑO DOS MIL VEINTICINCO

En la parroquia Guale, Cantón Paján, provincia de Manabí, República del Ecuador a los TREINTA días del mes de MAYO del año DOS MIL **VEINTICINCO**, se reúnen los vocales y presidente del Gobierno Parroquial Rural Guale a sesión ordinaria No. 10-GADPRG-SO-2025, convocados para efectos siendo las **09h35 AM**, en la oficina presidencial del Gobierno Parroquial Rural Guale. Interviene el Señor presidente del Gobierno de Guale el Lcdo. Adrián Molina Muñoz MSc.: Buenos días con todos señores vocales; Señora secretaria por favor constate quórum para dar inicio a la sesión. Interviene la Loda. Ingrid Laínez Jaramillo, secretaria del Gobierno Parroquial de Guale: Buen día señor presidente, señores vocales; procedo a constatar auórum.

Dignidades Nombres y Apellidos		Presente	Ausente
Presidente	Lcdo. Adrián Molina Muñoz MSc.	✓	
Vicepresidenta	Lcda. Elsi Fabiola Cacao Alvarado	✓	
Primer Vocal	Sra. Viviana Zambrano Pihuave	V	
Segundo Vocal	Sra. Jomayra Moreira Piguabe	V	
Tercer Vocal Sr. Yeliberth Cruz Conforme		4	

Señor presidente cumplo en informarle que tenemos 5 asistencias, por lo tanto, si existe quórum para dar inicio a la sesión. - Interviene el Señor presidente: Muchas gracias Señora secretaria, proceda a dar lectura al siguiente punto del orden del día para la Sesión Ordinaria No. 10-GADPRG-SO-2025 para su análisis y resolución. Interviene la secretaria-Tesorera: Como el segundo punto del orden del día. 2.- Lectura y aprobación del orden del día, para la Sesión Ordinaria No. 10-GADPRG-SO-2025. Interviene la vocal la Loda. Fabiola Cacao: mociono para que







Calle Comandante Martillo y Narcisa de Jesús



Se Apruebe el orden del día de la sesión ordinaria No. 10-GADPRG-SO-2025 del día 30 de mayo del 2025. Interviene el Señor presidente: señores vocales existe una moción presentada por la compañera Fabiola Cacao, quien apoya la moción para la aprobación de este punto. Interviene la secretaria-Tesorera: Señor Presidente los vocales apoyan la moción, por lo tanto queda aprobado el segundo punto del orden del día con cinco votos a favor. Interviene el Señor presidente: Muchas gracias Señora secretaria, una vez que hay el apoyo respectivo de la moción, proceda a dar lectura al siguiente punto del orden del día para la Sesión Ordinaria No. 10-GADPRG-SO-2025 para su análisis y resolución. Interviene la secretaria-Tesorera: Como tercer punto del orden del día. 3. Conocimiento y aprobación del Acta Anterior de la sesión ordinaria No. 09-GADPRG-SO-2025 del día 15 de mayo del 2025, (Acta que fue enviada a cada uno de sus correos para su respectiva revisión). Interviene el Señor presidente: una vez que se ha puesto en conocimiento el acta de la sesión anterior por medio de los correos institucionales de cada uno, mociono para que se apruebe el tercer punto del orden del día, correspondiente a la aprobación del Acta Anterior de la sesión ordinaria No. 09-GADPRG-SO-2025 del día 15 de mayo del 2025 (Acta que fue enviada a cada uno de sus correos para su respectiva revisión). Interviene la señora secretaria: Señores vocales existe una moción presentada por el señor presidente ¿Quién apoya la moción para la aprobación del acta de la sesión anterior? <u>Interviene la secretaria-Tesorera:</u> con cinco votos a favor los vocales apoyan la moción, por lo tanto queda aprobado el tercer punto del orden del día.





Calle Comandante Martillo V Narcisa de Jesús Contra Blanco Ausente Razonamiento							
Contra	Blanco	Ausente	Razonamiento				
			Aprobado				
			Aprobado				

Dignidad	Nombres y Apellidos	Favor	Contra	Blanco	Ausente	Razonamiento
Presidente	Lcdo. Adrián Molina Muñoz MSc.	✓				Aprobado
Vicepresidenta	Lcda. Fabiola Cacao Alvarado	1				Aprobado
Primer Vocal	Sra. Viviana Zambrano Pihuave	✓				Aprobado
Segundo Vocal	Sra. Jomayra Moreira Piguabe	V				Aprobado
Tercer Vocal	Sr. Yeliberth Cruz Conforme	✓				Aprobado

Señor presidente, con el resultado de 5 votos a favor, queda aprobado el orden del día propuesto. RESUELVE: POR UNANIMIDAD DE LOS MIEMBROS PRESENTES DEL GOBIERNO PARROQUIAL RURAL DE GUALE, APROBAR EL ACTA ANTERIOR DE LA SESIÓN ORDINARIA No. 09-GADPRG-SO-2025 DE FECHA 15 DE MAYO DEL 2025, DE CONFORMIDAD A LO QUE DISPONE EL PÁRRAFO SEGUNDO DEL ARTICULO 318 DEL CÓDIGO ORGÁNICO DE ORGANIZACIÓN TERRITORIAL, AUTONOMÍA DESCENTRALIZACIÓN. (COOTAD). Interviene el Señor presidente: Señora secretaria proceda a dar lectura al siguiente punto del orden del día para su análisis y resolución. - <u>Interviene la Señora secretaria:</u> Procedo a dar lectura al siguiente punto del orden del día. 4.- Informe de labores del presidente Lcdo. Adrián Molina Muñoz MSc. Interviene el Señor presidente: Buenos días compañeros, voy a proceder a informar mi segunda quincena del mes de mayo, entregamos una silla de rueda a una señora del Recinto Santa Rosa – La Chispa, la cual tiene un problema de salud, donde me acompañaron hacer la entrega la Lcda. Fabiola Cacao, Lcda. Jennifer Chiquito y el compañero Darwin García, quien tanto lo necesitaba, por otro lado, se realizó el evento a las madres y padres que en cierta forma cumplen el rol de cuidadores, en la cual tenemos un proyecto en convenio con el MIES, el cual le hicimos un agasajo a las personas con discapacidad, el cual fue organizado con las técnicas del proyecto, la Lcda. Jennifer Chiquito y la Lcda. Cindy Caicedo, en la que participamos todos, todos pusimos un granito





htttp://gadguale.gob.ec/

Calle Comandante Martillo



de arena para poder pasar un momento ameno con los miembros de este proyecto de discapacidad, por otro lado, tuvimos la visita del Ing. Carlín Guevara en la cual vino hacer la entrega de la primera fase, ya que en día anteriores nos visitó para hacer la socialización y entrega del proyecto integral para el mejoramiento de las calles del casco urbano de la Parroquia Guale, en la cual agradezco a todos ustedes quienes estuvieron presentes observando este importantísimo estudio que va a permitir no solo a esta administración, si no a las futuras administraciones llevar a cabo un trabajo planificado, organizado, dejando a un lado las improvisaciones, sino más bien pensando en las vías prioritarias, las vías donde hay mayor circulación, de hecho en las calles que han sido históricamente excluidas en nuestra Parroquia, este proyecto tiene un costo de \$1,400.500,00 Dólares, es un monto elevado pero si nos preguntamos porque cuesta tanto, pues este es un proyecto integral que contiene alcantarillado fluvial de todas las calles de Guale, este sistema va a oxigenar el existente que hay en la avenida Manabí, por otro lado tiene el mejoramiento de doble riego asfaltico de todas las calles de Guale, solo con la excepción del tramo que falta de la avenida Manabí que está considerado para colocar adoquín, por ultimo también ese mismo estudio contiene las aceras y bordillos en este caso de todas las calles de Guale, yo lo considero un estudio bastante ambicioso para el desarrollo urbanístico de nuestra Parroquia en la cual espero y aspiro que haya la voluntad política y administrativa de quien es el ente regulador de las competencia de las calles de Guale, entonces este estudio de ley tenemos que dividirlo por fases ya que ninguna institución financiera nos va a financiar un valor de ese nivel, y más cuando la capacidad de endeudamiento de los GAD Parroquial no es mucha, entonces la primera fase contiene el alcantarillado fluvial







y el mejoramiento de varias calles de Guale y posterior en estos próximos días nos van a entregar el presupuesto de lo que contiene la primera fase, nosotros tenemos que gestionar en este administración la realización de la primera fase, que sabemos que es bastante, estamos hablando casi de todas las calles y así mismo del sistema de drenaje fluvial que no va a permitir que haya acumulación de agua en las calles que se intervengan, considero que las aceras y bordillos por ahora no es prioritario, a futuro pienso que si lo es, la gente lo que desea tener es una movilidad adecuada por el mal estado en la que están las calles, entonces este estudio se lo vamos a presentar a la alcaldesa en su primera fase y que podamos comenzar con la ejecución de la primera fase de la obra ya que no hay excusa de que no existe el estudio, porque si lo hay, este estudio es muy ambicioso que necesita de ejecuciones y que no sean estudios que queden para el archivo de una institución, entonces yo espero que la alcaldesa lo tome de la mejor manera y que el poco presupuesto, porque yo estimo que la primera fase ha de salir entre 300, 400000, creería yo, Pero como les digo, es un presupuesto viable, hablar de una primera fase es un presupuesto viable que tranquilamente, si el municipio se organiza bien en sus finanzas y hay la voluntad y la decisión política y administrativa, tranquilamente puede ejecutar esa primera fase en Guale y nosotros podemos dar un apoyo también a este financiamiento que tranquilamente lo podemos hacer, entonces, eso compañero, también, una vez que tenga la primera fase, se va a postular al Banco de Desarrollo porque ya iremos con una propuesta clara, con el estudio que es completo, pero sabemos que es difícil que nos vaya a dar ese financiamiento entonces le traemos también la otra propuesta que es la primera fase y esa necesidad, eso va a entrar por oficio al Banco de Desarrollo v





htttp://gadguale.gob.ec/



Calle Comandante Martillo

Posteriormente a la Alcaldía. Por otro lado, tuve una sesión, la última como consejero de la Provincia, hicimos lo correcto en este tiempo, más allá de cualquier mal interpretación logramos aprobar un financiamiento del crédito más grande de la historia en Manabí que es para el desarrollo de las vías de bicentenario que son las vías que benefician a los Cantones, Bolívar, Portoviejo, Pichincha, Jipijapa, Montecristi, Santa Ana, etc. Por otro lado se aprobó el financiamiento del Banco de Desarrollo para las vías Cascol – Las Maravillas un financiamiento que aprobó el prefecto el cual nosotros también aprobamos este tema, de hecho fui quien mocionó la situación, el cual Pajan va a tener una vía importante de 15 Km a nivel de carpeta asfáltica, en la cual estaba previsto en un contrato, que fue otro de los logros en estos tiempos es que este contrato de 52 millones de dólares se hizo entre la Empresa Pública Manabí vial y el Gobierno Provincial de Manabí para rehabilitar y darle mantenimiento a todas las vías de la provincia que hayan tenido doble riego asfáltico, de esos 52 millones Pajan se beneficia con 4.5 millones de vía que tenemos a doble riego asfaltico, ya que dentro de ese contrato esta la vía Guale – Cerro de la Cruz, Cascol – Las Maravillas, Lascano – Y de las mercedes, Olmedo - Las Mercedes, Guale - Campozano, Las Anonas -Guabito, Pajan – El Encuentro, El Encuentro – Sixto Duran Ballén, estamos gestionando para que este contrato se realice de la mejor manera, la situación no esta buena pero estamos con las demás autoridades de la Parroquia, quizás no se logre todo en este administración, pero más allá de eso estamos esperando que por lo menos ejecute Paján -Campozano – Guale y la vía Guale – Lascano, menciono esto como una de las cosas más importantes en nuestro periodo, obviamente hubieron muchos temas más, pero considero importante recalcar este, ya el financiamiento está







Calle Comandante Martillo

aprobado por el banco, esperemos que quedemos conectado por las tres vías y quedemos en mejores condiciones, yo sé que vamos a culminar bien al término de la administración, en todo caso agradezco al señor prefecto por haberme considerado como Consejero, así mismo vamos a solicitar las competencias para este año 2025 poder intervenir 10Km con material de zona aquí en nuestra Parroquia, nosotros estamos buscando el desarrollo rural de la Parroquia, de hecho hoy se pasan los oficios donde se solicita la competencia para el tema de vías y así mismo los tubos de hormigón y PVC para los problemas de drenaje, el cual la gente nos va agradecer, para ellos en sesión anterior mencione cuales serían las vías que vamos a intervenir, también se va a dar el tratamiento adecuado con las maquinarias que se requieran, el Ing. Danny ya el martes vendrá a traer el informe técnico, este año no vamos hacer fiesta y ya lo resolveremos en sesión en el mes de octubre, dentro de los 10 km también está contemplado la vía al Recinto EL Peludo, Flor de Caña, la Vía a la Antena del recinto la Badea, la Entrada del Tigre y el callejón donde vive don Walter Holguín, no en toda vía hay dificultad de material, lógicamente no todas las vías van cubierta de material porque hay algunas que es poco lo que hay que hacer, así mismo también le estoy solicitando al Prefecto la motoniveladora, la mayor inversión no es equipo afirmado, el mayor gasto es en material, de hecho ya tengo contacto directo con el lng. que maneja estos temas de competencia y ya en estos días procederé hablar con el prefecto, si andamos rápido entre un mes a dos meses tenemos para regular la regularidad, así mismo solicite las competencia para el tema de los badenes además de un técnico que supervise esta construcción de inicio a fin, también tenemos que tratar de optimizar recursos, al iniciar el trabajo en el Recinto El Paraíso tenemos que levantar la vía con





htttp://gadguale.gob.ec/

Calle Comandante Martillo



tierra común, <u>Interviene el Vocal Yeliberth Cruz:</u> No es mucho lo que hay que hacer en este caso, solo son como 100 metros, <u>Interviene el Señor</u> presidente: En todo caso les informo este tema para que todos estén al tanto de lo que estamos gestionando, si ya el próximo año nos damos cuenta que existe algún error pies podemos corregir pero ya son cosas pequeñas, Dios mediante se va a intervenir este año, en este caso también hay que levantar un informe en el Sitio Flor de Caña, para que se refuerce el muro que está ahí y hay que hacer uno nuevo, el otro informe que tiene que hacer es en la calle 10 de agosto donde los muros de gaviones colapsaron, esto para ver qué cantidad de piedra escollera se requiere ahí, también tenemos que hacer un refuerzo donde el Sr. Justo Mora, reforzar también en el Recinto Puerto Real y en el Recinto San Agustín, donde la Sra. Agustina en el Recinto Flor de Caña también se ha metido el rio y en el próximo invierno eso puede ser desastroso, no quiero que llegue invierno y andar actuando, tenemos que hacer todo ahora en verano, bueno compañeros con esos tres oficios vamos a trabajar con la Prefectura de Manabí, por otro lado asistí a la ciudad de Portoviejo a entregar unos oficios al Ministerio de Trasporte y Obras Públicas, donde solicite primero la terminación de la construcción de la Unidad del Milenio y la construcción de los muros de gaviones de la Parroquia Guale, sin embargo hemos tenido del tema, desde la presidencia de la Republica lo han leído y nos han respondido, para lo cual lo han redirigido al órgano competente, y ya en este caso han derivado al área que corresponde, Interviene la Señora secretaria: En este oficio se solicitó brigadas médicas, y el refuerzo de las piedras escolleras, también la inspección del puente que estaba en riesgo en la temporada invernal, estos oficios quedan como prueba de que la gestión se hizo, ya está bajo la responsabilidad del Gobierno Nacional.

099 610 9082 🧐





htttp://gadguale.gob.ec/



Calle Comandante Martillo y Narcisa de Jesús

Solicite también una reunión a la Abogada. Aurora Valle Gobernadora de Manabí para tratar tres temas importantes, para tratar el tema del Milenio, para que nos ayude ya que es competencia de ella, así mismo el tema de los muros de gaviones, aún no hemos recibido respuesta pero estamos atentos, entregue también en SENPLADES en la ciudad de Portoviejo a entregar los estados financieros del primer trimestre 2025, estamos al día en todo y esperamos tener respuesta favorable por parte de Gobierno Nacional con los temas de; El Puente, los muros de gaviones, la unidad del Milenio, la seguridad, etc. Esperamos tener respuesta positiva, sería maravilloso, el cual no solo ha sido gestión de esta administración sino también de la administración anterior, no será por el bien mío, si no por el bien de la comunidad educativa en general, por otro lado, recibí también una invitación para la socialización del proyecto para el abordaje literal de la salud reproductiva en la adolescencia en la Parroquia Guale, donde estuvimos presentes, recibimos una solicitud de devolución de reintegro de valores por parte del Ministerio de Inclusión Económica y Social, esto se realiza todos los años al realizar el cierre ya que no son devoluciones nuestras si no que valores que el MIES mismo nos transfirió y probablemente por A o B razón no se ejecutó, el proyecto está funcionando correctamente, no hay queja, por otro lado fuimos invitados a un taller de Rendición de Cuenta en el Cantón Pajan en la cual asistieron; la Secretaria Ingrid, La Asistente Rosalía y la Compañera Vicepresidenta Fabiola Cacao, gracias por haber asistido a este taller ya que es importante para el proceso de rendición de cuenta que es ahora en el mes de junio, por otro lado recibí una invitación para una capacitación de Cooperación





Calle Comandante Martillo



internacional de desarrollo de territorio el día jueves 29 de mayo del 2025, esto fue un taller por parte de Consejo Nacional de Competencia, Así mismo nos invitaron a un taller para la difusión de la jornada de la mujer agro innovadora manejo integrado del Cacao, esta información nos llegó de parte de CONAGOPARE MANABÍ, el cual no me informo señora secretaria, el oficio que remitimos al Presidente de la Republica el Mgs. Daniel Noboa Azin lo redirigen al Mgs. Jorge Raúl Carreño Tutiven Secretario Nacional de Gestión de Riesgo para que atienda el tema de los muros de gaviones, por otro lado también se le envía el oficio al lng. Roberto Javier Luque – Ministro de Transporte y Obras Públicas, también se envió el oficio al Mgs. Pedro Guaña Bravo – Director de Planificación, haciendo la entrega respectiva de los estados financieros del Primer trimestre 2025, también se le hizo una solicitud para una brigada médica al Prefecto de Manabí – Eco. Leonardo Orlando, para los usuarios del proyecto de Atención en el Hogar y la Comunidad a personas con discapacidad, se le envió un oficio al subteniente de la Policía Nacional el señor Boris Nogales, del Cantón Pajan en la que se hacía mención del incremento de los miembros de la Policía aquí en la Parroquia, <u>Interviene</u> la Señora secretaria: le comento señor presidente que el señor policía ya renuncio, el mismo día que lo posesionaron, el salió, <u>Interviene el Señor</u> presidente: Igual les informo que este oficio tiene que ser enviado nuevamente señora secretaria, ya que es muy importante, y no a todos nos llega un oficio desde arriba, pido mucha responsabilidad con este tema señora Secretaria, por otro lado les informo que hace poco se hizo la socialización de la vía Cerro de la Cruz, el cual no pude asistir debido a mi compromiso en otros temas, considero que hubiese sido importante asistir pero en todo caso, se vienen buenas noticias para los lugares que limitan con Guayas, según lo que informo el Coordinador





Calle Comandante Martillo

de la Prefectura de Guayas la vía Chispa – Las Mesadas, ya está contratada a nivel de mejoramiento, en este caso para nosotros sería un favor enorme ya que la gente del Recinto San Agustín sale por ahí, la vía en la actualidad esta terrible, pero más lo que es parte de Guayas, según lo que me informo el Coordinador de Zona – Ing. Eddie Tangazo, es que la vía va está contratada para este año darle el mantenimiento respectivo con material de Cantera, así mismo, está previsto el Puente de las Mesadas, que lo va hacer la Prefectura del Guayas, hasta ahora indican que un puente 20 es el que va hacer colocado en este lugar, Bueno compañeros esto es lo que les puedo informar de acuerdo a la segunda quincena del mes de mayo, al término de esta sesión les invito a realizar la entrega de una silla de rueda a la Suegra del Señor Manuel Bowen, así mismo les invito a las dos de la tarde hacer la entrega de los 270 metros de cable a la SEDE del Recinto La Comuna, donde se va a colocar 220 para colocar el aire acondicionado, hasta ahí mi informe, señora secretaria continúe con el siguiente punto del orden del día. -Interviene la Señora secretaria: Procedo a dar lectura al siguiente punto del orden del día. 5.- Asuntos varios. Interviene el Señor presidente: Compañeros si hay algún tema relevante e importante que se requiera tratar en este punto de asunto varios lo podemos hacer, <u>Interviene la</u> Lcda. Fabiola Cacao: Buenos días señor Presidente, compañeros vocales yo si quería hacer mención del algo, el día de ayer estuve fiscalizando ciertos convenios y justamente me encontré al señor Alexis llenando de combustible la retroexcavadora, el cual considero que es muy riesgoso más que todo porque la persona se tiene que subir a la misma e inhalar una manguera, es decir absorber para que salga el combustible y ahí poder llenar el tanque, tengo conocimiento que existe una bomba específicamente para llenar el tanque de la









retroexcavadora con combustible, recuerden que esto les digo para evitar cualquier accidente laboral, especialmente evitar algún riesgo, Interviene el Señor presidente: Este tema ya lo habíamos conversado internamente compañera Fabiola y yo le sugerí que lo toque en sesión pero también que traiga las características de la bomba que usted nos menciona, en todo caso si tiene el precio y si sabe dónde la podemos conseguir, y está bien lo que usted menciona y en si esto genera un riesgo laboral, en este caso presentemos el problema, pero también presentemos la solución, en todo caso las características, ya que si pedimos una bomba para combustible nos puede llegar cualquier cosa, no podemos pedir por pedir, usted presenta la necesidad y nosotros lo analizamos aquí en sesión acorde a la disponibilidad de recursos que tengamos en ese momento, pero en todo caso compañera Fabiola, averigüe más el tema, consulte más y traiga una propuesta viable, lo trae a sesión o también puede ser de forma interna, lo aprobamos en caso que lo requiera, si no es muy costosa la compramos y listo <u>Interviene la</u> Lcda. Fabiola Cacao: también me indico el Señor operador que necesita unas llaves, hace tiempo lo vengo escuchando que le hace falta, tiene que andar prestando y que muchas veces Interviene el Señor presidente: Compañera Fabiola aquí lo indicado es que EL Operador de la Retroexcavadora haga su petición indicando de forma específica que llaves necesita Interviene el vocal Yeliberth Cruz: Considero que la caja es innecesaria lo que más necesita es la llave de rueda, porque en la caja vienen algunas llaves y quien hace el mantenimiento a la maquina es el mecánico, él no va a utilizar todo, veces Interviene el Señor presidente: en todo caso lo que más necesita es la llave de rueda y la llave para aflojar manguera, en buena hora que me dice ese tema, otro tema referente al señor operador que les







Calle Comandante Martillo y Narcisa de Jesús quiero informar y quiero que la señora Secretaria le envié un documento por escrito con dos observaciones y llamado de atención que le hice, el primer llamado de atención es por no andar uniformado y el segundo por el constante uso del teléfono en horas laborables, mientras opera, el teléfono implica un gran peligro mientras maneja la máquina, se puede producir un accidente, esto implica un gran riesgo, si tu no estas concentrado en lo que estás haciendo cualquier cosa puede pasar, señora secretaria, notifíquelo por memo, hágale un llamado de atención y antes que lo envié me lo pasa para revisar, Compañeros si hay algún otro tema para tratar hagámoslo ahora <u>Interviene el vocal Yeliberth Cruz:</u> Quiero informar que ya comenzamos con las aperturas de vías con la maquina hemos estado por las Comunidades; el Encanto, Los Palmares, en lo que corresponde a la vía el encanto solo se aperturo hasta donde el Sr. Aurelio Choez, aún falta un 30% por cumplir, ya que aún falta la vía por donde la Sra. Leticia Tóala, aún no han hecho más solicitudes pero ya en estos días han de venir, lo que corresponde a la Comunidad de los Palmares falta un 10%, no falta más, saldríamos de este lado, en este semana se ha avanzado bastante, en la comunidad de Cerro de la Cruz se trabaja el día de mañana, en este caso se terminaría una parte, solo quedaría una parte de una maizal, y hay que arreglar la parte del estero, Interviene el Señor presidente: esperemos que no llueva, Interviene el vocal Yeliberth Cruz: Claro, nos perjudica de cierta manera, incluso ellos están haciendo un puente de palo, en el mes pasado ellos hicieron un puente, llovió fuerte y la corriente de agua se lo llevó, Interviene el Señor presidente: confirmo lo que dice el compañero Yeliberth, muchas de estas personas quieren ya vender su maíz, a querer sacar sus cosechas, entonces a ellos hay que aperturar, otros ya están desgranando porque va tienen la vía hecha







Calle Comandante Martillo



por la máquina, entonces poco a poco se irá normalizando la economia aguí en nuestra Parroquia, en la actualidad estamos abastecidos de combustible, estamos bien por ese lado, esperemos que no se dañe la máquina y que esta esté operativa, tenemos que ir analizando la demanda de solicitantes que va saliendo y la que va ingresando y ver si hay necesidad y si no la hay, Interviene el vocal Yeliberth Cruz: Considero que en el transcurso de esta semana y la próxima que viene, veremos cómo va el tema, ya depende de cómo avancemos hoy, creo que en un día más terminaremos lo que tenemos pendiente, y ya luego avanzaríamos con las solicitudes de la Comunidad La Pólvora, falta aún la comunidad del Paraíso – Buenos Aires, dependiendo porque de la Comunidad Buenos Aires no ha venido nadie hacer solicitud para las aperturas de vía, en la Comunidad San Agustín – La Chirimoya, la mayoría de estas solicitudes están en la parte de las Mesadas, estuve revisando las peticiones y como mencioné, la mayoría está en la Comunidad de las Mesadas de abajo, Quintero, Pacuenquilla, ahí si es bastante lo que hay que realizar,

Interviene la Lcda. Fabiola Cacao: Señor Presidente quisiera saber si en este caso se puede dar el mantenimiento respectivo a las máquinas de coser, ya mucho tiempo que no se le ha dado mantenimiento, <u>Interviene</u> el Señor presidente: Muy buena pregunta compañera, antes de continuar señora secretaria quisiera saber cómo estamos con esos proyectos, ¿ya están cerrados? Interviene la Señora secretaria: Si señor presidente, estos proyectos son del año 2023, ya están cerrados, sin embargo, el proyecto que aún está abierto es el proyecto "Entrenando Valores" Interviene el Señor presidente: Como así, porque se han demorado en cerrar tanto ese Proyecto, <u>Interviene la Señora secretaria:</u> El inconveniente no ha sido por parte de nosotros, el problema más bien





Calle Comandante Martillo y Narcisa de Jesús es por el Asistente Técnico Abraham, él tiene un problema con su cuenta y aún no hemos podido cancelar, Interviene el Señor presidente: Le comento que el proceso de cierre no solo ha sido solo responsabilidad de nosotros, ha sido la prefectura que se ha demorado también en cerrar, el porqué, no lo sé, pero lo que sí sé es que se ha retrasado, sin embargo, ayer me escribió el Sr. Joao Acuña para decirme que él quiere llevar toda la documentación de todas las Parroquias del Cantón Pajan, pero lo que le supe decir es que si teníamos todo completo el día lunes todo. enviaríamos, caso contrario lo llevamos después, señora Secretaria le aviso que ya hable con Abraham Peralta, Dios mediante llegue la asignación le hace el pago respectivo, una vez que se pague hace el cierre del proyecto, él sabe que no fue por culpa nuestra que no se ha cancelado, tenemos la prueba respectiva para evitar cualquier problema a futuro, volviendo al tema que menciono la compañera Fabiola sobre las maquinas, pues si me gustaría poder ayudar a personas que lo necesitan, peor también así como se brinda la oportunidad, más bien el compromiso por parte de ellas es que cuiden los materiales de trabajo, en este caso las maquinas, otra opción también es buscar una alianza ya sea pública o privada, y quien quita y más adelante en este caso también brindar cursos o poder formar una asociación para que las maquinas no se dañen <u>Interviene el Señor presidente</u>: Si se puede dar el mantenimiento pero buscar una alternativa para que las maquinas estén en funcionamiento, tranquilamente se puede hacer un compromiso y asesorarlas, darles el espacio sin costo alguno, ellas generaran recursos propios para ellas y sus familias, para en este caso fortalecer la economía, luego que se legalicen y brindar sus servicios a las escuelas y colegios de la Parroquia, nosotros les damos instalaciones, ellas ponen



htttp://gadguale.gob.ec/



negocio o ingreso alguno, pues tocara primero citar alguien que tenga conocimiento del manejo de las máquinas, en todo caso llamar a la señora Alexandra para abrir tela a este tema y conversar estos puntos con ella que fue quien estuvo en el curso de corte y confección y luego ver que se hace, Interviene la Lcda. Fabiola Cacao: Quisiera saber que vamos hacer el primero de junio por festearse el día mundial del niño, Interviene el Señor presidente: Para este día nos hemos fijado una cuota para lo que es el refrigerio de los niños, como segundo punto nos hemos citado para el día domingo estará las 8:00 AM en la cancha, se va hacer un evento bonito, va haber juegos, dinámicas, premios, etc. espero el apovo de cada uno de ustedes ya que se va a brindar, cola, sanduche, pastel y se va a comprar otro pastel para los niños, por otro lado vamos hacer un encuentro deportivo categoría GAD Parroquial Vs mejores jugadores del proyecto, hombres y mujeres, esto para generar confraternidad entre nosotros y los participantes, hay camisetas para donar, se compró una docena y otra consiguió la compañera Fabiola por medio de gestión, entonces esperamos compartir un día bonito y armónico con todos, sin más que decir, señora secretaria proceda a dar lectura al siguiente punto del orden del día. Interviene la Señora secretaria: Procedo a dar lectura al siguiente punto del orden del día. 6.-Clausura. Interviene el Señor presidente: No teniendo más temas que tratar se concluye con el orden del día siendo las 11 horas con 18 minutos, doy por clausurada la Sesión Ordinaria No. 10-GADPRG-SO-2025 del Gobierno Parroquial de Guale. Dado en la parroquia Guale, a los 30 días del mes de mayo de 2025

GAD PARROQUIAL









Calle Comandante Martillo y Narcisa de Jesús

Lcdo. Adrián Molina Muñoz MSc. C.I. 1314545516 **PRESIDENTE GOBIERNO DE GUALE**

Lcda. Fabiola Cacao Alvarado C.I. 0940513708 VICEPRESIDENTA GOBIERNO DE GUALE

Sra. Viviana Zambrano Pihuave C.I. 1311278574 PRIMER VOCAL PRINCIPAL **GOBIERNO DE GUALE**

Sra. Jomayra Moreira Piguabe C.I. 0940274632 SEGUNDA VOCAL PRINCIPAL **GOBIERNO DE GUALE**

Sr. Yeliberth Cruz Conforme C.I. 0917902025 TERCER VOCAL PRINCIPAL

Lcda. Ingrid Laínez Jaramillo C.I. 0913757001 SECRETARIA - TESORERA **GOBIERNO DE GUALE**







Calle Comandante Martillo y Narcisa de Jesús
Lo Certifico. - Que el pleno del Gobierno Autónomo Descentralizado de la Parroquia Rural Guale, aprobó esta acta en Sesión Ordinaria No. 10-GADPRG-SO-2025 celebrada el día 30 de mayo del 2025 y se ratificó en Sesión Ordinaria No. 11-GADPRG-SO-2025 celebrada el día 16 de junio del 2025, respectivamente.

Lcda. Ingrid Laínez Jaramillo SECRETARIA-TESORERA **GOBIERNO DE GUALE**